
Acta de la reunión del comité de familias, 01/06/2019. 

 

 

1- Presencia de perros en excursiones. 

Conclusión: Bienvenida siempre y cuando los perros sean de monitores y esté su 

responsable presente. Prestar atención a la existencias de fobias y alergias entre los 

chavales.  

2- Miedos por que el campa se lleve a cabo en Portugal. En la última reunión a los 

monitores nos pareció que había cierta turbación entre las familias por salir del Estado 

este verano para el campamento. 

Conclusión: No hay miedos. Sin embargo, los presentes reconoces que quizá no sean la 

mejor muestra al llevar, en general, bastante tiempo en el grupo.  

3- Pagos del campa, propuesta para fraccionarlos.  

Conclusión tras hablarlo también el kraal –y sin haber sido considerado aún a fondo en 

tesorería. En cualquier caso, no sería de aplicación hasta el año que viene-: establecer dos 

pagos en dos plazos distintos, a principios de junio y durante la segunda semana de julio 

para que las familias que puedan cuenten con la extra de verano. La cuantía total del 

segundo pago se confirmaría una vez se tengan las confirmaciones realizadas con el 

primero, para ajustar el precio.  

4- Evaluación del menú. 

Gusta a todos los presentes.  

5- Sugerencias de las familias. 

- Dar la turra con la obtención de la autorización de la Guardia Civil.  

- Recordar que es necesario que todos los asistentes lleven el DNI –o pasaporte- 

original.  

- Hacer las quedadas para las excursiones más cerca de los puntos de partida de éstas. 

“Una vez cogido el coche…” 

 

Si tenéis dudas, ¡ya sabéis donde estamos! 

Muchas gracias y un abrazo en portugués.  

 


